



IDSN INVITA A SUMAR HÁBITOS PARA LA VIDA Y EL BIENESTAR DE LAS FAMILIAS EN TIEMPO DE COVID-19

El Instituto Departamental de Salud de Nariño (IDSN) ha brindado asistencia técnica a los entes locales responsables de la salud en el territorio, para fortalecer los hábitos y estilos de vida saludable en el departamento.

La situación generada por la pandemia de Covid-19 exige continuar atendiendo a la ciudadanía, y que además se realice a través de las nuevas tecnologías. El trabajo integral ha permitido que desde los municipios puedan acceder a la formación y crear estrategias que impacten de manera positiva en los territorios.

El balance al mes de agosto es favorable en los municipios de Albán, Córdoba, Sandoná, Tablón de Gómez, Cumbal, Nariño, La Cruz, La Unión, San Lorenzo, Cumbitara, El Peñol, Ipiales, Mallama, Pasto y Ancuya, donde se han realizado acciones educomunicativas en la promoción de la actividad física, prevención del consumo del tabaco y prevención de la hipertensión arterial.

La pandemia ha generado que la ciudadanía encuentre otras maneras de conectarse con el IDSN, y que la institución ofrezca opciones que ayuden a mantener el bienestar en casa. La creatividad tanto de los entes locales, como de la misma comunidad, ha sido clave para poder consolidar esta estrategia por la salud en Nariño.

Es importante destacar que desde los municipios mencionados, niños, niñas, jóvenes, padres, madres y adultos mayores, se ha involucrado en la campaña en pro de los hábitos de vida saludable, realizando cuñas, promocionando videos, jugando en familia, conociendo a fondo los beneficios de la actividad física y de la buena alimentación, así como prevención efectiva al consumo de tabaco y reducción los factores de riesgo asociados a las enfermedades no transmisibles.

DIRECCIONES LOCALES DE SALUD DE MUNICIPIOS TIENEN PLAZO HASTA EL 31 DE AGOSTO PARA CARGAR A LA PLATAFORMA "SISPRO" SU PLAN DE SALUD TERRITORIAL

En Nariño, únicamente el municipio de La Unión tiene cargado el 90% de información. Municipios que no hayan cumplido se verán inmersos en investigaciones disciplinarias.

El Sistema Integral de Información de la Protección Social (SISPRO) es una Plataforma y a la vez una herramienta que permite obtener, procesar y consolidar la información necesaria para la toma de decisiones que apoyen la elaboración de políticas, monitoreo regulatorio y gestión de servicios en cada uno de los niveles y procesos esenciales del sector salud en Colombia, tales como: aseguramiento, financiamiento, oferta, demanda y uso de servicios. Ésta es una norma de obligatorio cumplimiento para los entes territoriales (municipios y departamentos).

Infortunadamente, a la fecha, tan solo un 35% de los municipios han subido los datos a la plataforma SISPRO, (35% de información subida hasta ahora) cuando solo faltan 4 días para vencerse el plazo de esta obligación administrativa. En virtud a lo anterior, el Instituto Departamental de Salud de Nariño (IDSN) elevó una voz de alerta a los alcaldes y Direcciones Locales de Salud de todo el departamento para que, en los días que restan, (hasta el 31 de agosto), completen el 100% de carga de datos a la Plataforma SISPRO, tal como lo contempla la Resolución 1536 del 11 de mayo de 2015, y específicamente el Artículo 27 de esa disposición, relativa al Plan Decenal y los Planes Territoriales de Salud.

La Oficina encargada del Plan de Salud Territorial del IDSN ha venido insistiendo durante todo el año para que las Direcciones Locales de Salud atiendan a esta responsabilidad, justamente para evitar que, al final del periodo, se vean complicadas para llenar la totalidad de los datos requeridos; sin embargo, únicamente el municipio de La Unión ha cumplido hasta hoy, con cerca del 90% de la información en la plataforma SISPRO. Se espera que el resto de los alcaldes insistan ante sus oficinas encargadas de la política pública de Salud, para no verse inmersos en procesos disciplinarios engorrosos en los que se verían inmersos por investigaciones de la Superintendencia de Salud.

OFICINA DE COMUNICACIONES IDSN

#IDSNestáContigo

www.facebook.com/idsnpage

www.idsn.gov.co

